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L’UNIVERSITÉ DE LORRAINE RECRUTE  

6 DEVELOPPEURS EUROPEENS  
(6 champs thématiques larges possibles) / H / F  

 
Vous aspirez à rejoindre une grande université en pleine expansion, résolue à renforcer son rayonnement et son 

impact au niveau européen ?  

Présente sur toute la Lorraine (les deux métropoles Metz et Nancy et 10 villes et agglomérations du territoire), l’Université 

de Lorraine, labellisée depuis 2017 HR Excellence in Research (HRS4R), place son savoir-faire au service de la production 

et du partage des connaissances, au niveau national, européen et international. Engagée dans l’élévation du niveau de 

formation des citoyens, elle s’appuie sur une dynamique de recherche intensive aussi bien fondamentale qu’appliquée, 

notamment reconnue par le label d’excellence Initiative-Science, innovation, territoire économie (I-Site Lorraine Université 

d’Excellence confirmé en 2021). 

 

Rejoignez un Etablissement qui prône l’esprit d’équipe et offre une qualité de vie au travail ! 
 

 

62.000 étudiants + de 7.100 personnels 240 métiers Près de 682m€ de budget

Composante / direction / recruteur : Délégation d’Ingénierie de Projets - Sous-direction Appui à la stratégie Europe du Site Lorrain - 
Localisation du poste : NANCY  
 
Durée du contrat : CDD de droit public de 3 ans (renouvelable)  Catégorie d’emploi : A / niveau IGR 
Temps de travail : Temps plein Rémunération brute mensuelle : Montant du salaire brut mensuel 

: 3300 – 3700 euros selon profil et expérience 

STRUCTURE / CONTEXTES : 

 
 
 

 

 

 

 

Le projet REIL (Renfoncement de l’Impact Européen du site académique Lorrain), porté par l’Université de Lorraine (UL) 
et les organismes nationaux de recherche présents sur le site lorrain, a pour ambition de donner au site académique lorrain 
les leviers nécessaires pour peser sur l’orientation des grands projets structurants européens dans les domaines qu’il a définis 
comme ses priorités.  
L’université de Lorraine souhaite recruter 6 développeurs européens, chacun d’entre eux étant spécialisés sur l’un des 6 
champs thématiques spécifiques, en cohérence avec les priorités du site académique lorrain :  
 

1. Environnement, forêt/bois, bioéconomie 

2. Énergie, décarbonation de l’industrie 

3. Société 

4. Industrie 4.0 et numérique 

5. Santé 

6. Chaîne de valeur des matériaux (ressources, matériaux, recyclage) 
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MISSIONS PRINCIPALES : 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mission 1 : Assurer une cartographie des activités de recherche du site Lorrain, réaliser une veille sur les projets et 
politiques européennes, et offrir des formations pour les acteurs du site, en adéquation avec les axes du programme 
cadre européen. 

• Vous construirez une solide base de connaissances sur les activités et les acteurs de la recherche dans votre 
domaine thématique  

• Vous identifierez et vous vous ferrez connaître des acteurs internes de votre domaine. 

• Vous vous familiariserez avec les compétences des laboratoires et des formations afin de les intégrer aux 
politiques européennes de recherche, d'innovation et de formation. 

• Vous repérerez les opportunités et les potentiels à valoriser au niveau européen. 

• Vous participerez, en collaboration avec les services d'ingénierie de projet, le représentant permanent de 
l'établissement à Bruxelles et les référents scientifiques, à une veille active sur les orientations et les politiques 
européennes, les acteurs et les réseaux d'influence, ainsi que les programmes de financement européens et les 
appels à projets internationaux. 

• Vous analyserez les politiques et les orientations européennes en matière de recherche, d'innovation et de 
formation, et leur adaptation aux instruments programmatiques dans votre domaine thématique. 

• Vous effectuerez des benchmarks sur les dépôts de projets européens stratégiques, à l'échelle européenne, afin 
d'identifier les acteurs majeurs et de trouver des partenaires pertinents et compétitifs. 

• Vous participerez à des réseaux européens, nationaux voire régionaux, en collaboration ou en complément des 
services d'ingénierie de projet et des référents scientifiques du comité stratégie européenne. 

• Vous contribuerez à l'acculturation et à la formation des acteurs du site en matière d'Europe. 

  

Mission 2 : Contribuer au développement de la politique d’influence du site dans le champ thématique 

 

• Vous collecterez les contributions des communautés thématiques dans le but de produire des documents à visée 
stratégique (white papers, position papers, policy papers…) et vous serez en capacité de les traduire en 
recommandations à destination de la commission européenne.  

• Vous organiserez la diffusion des documents stratégiques du site vers la commission européenne en vous 
appuyant sur la représentation de l’UL à Bruxelles et par tous les moyens mis à disposition. 

 
 
Mission 3 : Contribuer au développement de l‘ensemble des activités du service d’appui à la stratégie européenne 
 
A ce titre vous devrez :  

• Collaborer avec les autres développeurs – vous serez force de proposition, vous contribuerez à une dynamique 
pluridisciplinaire 

• Participer très activement au collectif du service dans une logique d’amélioration permanente 

• Collaborer avec les autres structures, directions ou services impliqués (Ingénierie de Projets, Relations 
internationales, …)  

• Rendre-compte régulièrement et en transparence à votre responsable hiérarchique ainsi qu’aux autres acteurs 
du site Lorrain le cas échéant 

• En cas de besoin, représenter le service et son responsable 
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PROFIL RECHERCHÉ : 
 
 
  

Vous disposez d’une solide formation de base avec tout diplôme en sciences exactes, en sciences humaines et sociales - 
et/ou un diplôme en sciences politiques, ainsi qu’un intérêt ou une expérience démontré dans l’un des champs thématiques 
spécifiques (niveau minimum : master ou diplôme d'ingénieur), une capacité à évoluer dans un environnement 
multidisciplinaire, international et à construire des connaissances interdisciplinaires.  
 
Une expérience de même nature dans un organisme public ou privé peut être un atout supplémentaire. 

 

Des connaissances dans un ou plusieurs des domaines suivants seront appréciées 

• Connaissance des politiques et institutions européennes 

• Compréhension des grands enjeux des partenariats de recherche et d’innovation 

• Connaissances relatives au champ thématique (voir liste) : formation OU expérience significative dans ces 
domaines 

 

Compétences opérationnelles 

• Maîtrise de l'anglais avec une excellente aisance à l’oral, des compétences rédactionnelles en anglais avérées 
(certification C1 minimum requise),  

• Capacités analytiques fortes : analyser un contexte complexe et en extraire des lignes de forces 
 
Autres compétences opérationnelles fortement souhaitées (par ordre d’importance) 

• Engagement et ténacité : volonté de faire aboutir 

• Capacité à rendre compte et communiquer efficacement 

• Pragmatisme, orienté résultats 

• Savoir hiérarchiser les priorités et gérer les urgences 

• Animation de réunions 

• Diligence et souci du détail 

• Pilotage simultané d’activités multiples 
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EN REJOIGNANT L’UNIVERSITÉ DE LORRAINE, VOUS POURREZ BÉNÉFICIER DE : 

 

• 45 jours de congés annuels minimum, dès la première année, 

• L’accès à des prestations d’action sociale (participation aux frais de transport, forfait mobilité durable, aide 

pour la garde d’enfant(s)…), 

• L’accès aux activités physiques et sportives de l’Université (https://sport.univ-lorraine.fr), 

• Des possibilités de développement professionnel en interne (concours, mobilité, formation continue et parcours 

professionnel), 

• La possibilité d’avoir des jours de télétravail réguliers et/ou ponctuels, selon les nécessités et l’organisation du 

service, sans condition d’ancienneté, 

• Une participation aux frais de complémentaire santé à hauteur de 15€/mois. 
 
 

 
 
 
 
 

     

universalité créativité réflexivité solidarité responsabilité 

 
 
 
  

POUR CANDIDATER :  

Merci d’envoyer votre CV, la certification du niveau d’anglais requis, un exemple de document 
rédigé dans un cadre professionnel ou d’étude ainsi qu’une lettre de motivation à drh-

recrutement-contact@univ-lorraine.fr en précisant la référence de l’offre : 2023-1272112 
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University of Lorraine recruits  

6 Europoean Policy officers   
(6 possible thematiques fields M/F) 

 
Are you aspiring to join a rapidly expanding prestigious university, determined to enhance its influence 

and impact at the European level?  

The University of Lorraine, present throughout the Lorraine region (including the two metropolises of 

Metz and Nancy and 10 cities and urban areas), has been awarded the HR Excellence in Research 

(HRS4R) label since 2017. It leverages its expertise in the production and dissemination of knowledge 

at the national, European, and international levels. Committed to advancing the level of education for 

its citizens, the university is driven by intensive research activities, both fundamental and applied, 

recognized by the prestigious Initiative-Science, Innovation, Territory, and Economy (I-Site Lorraine 

University of Excellence) label, which was confirmed in 2021. 

 
Join an institution that promotes teamwork and offers a high-quality work-life balance! 

 

 

62.000 students > 7.100 staff             240 professions Nearly 682m€ budget

Component / direction / recruiter: Délégation d’Ingénierie de Projets - Project Engineering Delegation - Sub-

Directorate for Support to the European Strategy of the Lorraine Site – Position Location: NANCY  
 
Contract duration: Fixed-term public contract of 3 years (renewable)  Job category: A / MS/MSc/PhD 
Worling time: Full time Monthly gross salary:  3300 – 3700 euros according to 

profile and experience 

CONTEXT : 
 
 
 

 

 

 

 

The REIL project (Reinforcement of the European Impact of the Lorraine Academic Site), led by the University of Lorraine 
(UL) and the national research organizations present on the Lorraine site, aims to provide the Lorraine academic site with the 
necessary tools to influence the direction of major European projects in the specific fields defined as its priorities. The 
University of Lorraine is looking to recruit 6 European developers, each specialized in one of the 6 specific thematic areas, in 
alignment with the priorities of the Lorraine academic site. 
 

7. Environment, forest/wood, bioeconomy 

8. Energy, decarbonisation of the indsutry 

9. Society 

10. Industry 4.0 and digital 

11. Health 

12. Value chain of materials (resources, materials, recycling) 
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MISSIONS PRINCIPALES : 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mission 1 : Ensure mapping of research activities within the Lorraine site, conduct monitoring of European projects and 
policies, and provide training for site stakeholders in line with the priorities of the European framework program. 

• You will build a strong knowledge base of research activities and stakeholders in your thematic field.  

• You will identify and establish connections with internal stakeholders in your field. 

• You will become familiar with the expertise of laboratories and educational programs to align them with 
European research, innovation, and training policies. 

• You will identify opportunities and potentials to be leveraged at the European level. 

• You will actively participate, in collaboration with project engineering services, the permanent representative in 
Brussels, and scientific focal points, in monitoring European orientations and policies, influential actors and 
networks, as well as European funding programs and international project calls.  

• You will analyse European research, innovation, and training policies and their adaptation to programmatic 
instruments in your thematic field.  

• You will conduct benchmarks on strategic European project submissions at the European scale to identify major 
players and find relevant and competitive partners.  

• You will participate in European, national, and potentially regional networks, in collaboration or 
complementarity with project engineering services and scientific focal points of the European strategy 
committee.  

• You will contribute to raising awareness and training of site stakeholders regarding Europe. 

  

Mission 2 : Contribute to the development of the site's influence policy in the thematic field.  

 

• You will gather contributions from thematic communities to produce strategic documents (white papers, position 
papers, policy papers, etc.), and you will be able to translate them into recommendations for the European 
Commission.  

• You will organize the dissemination of strategic documents from the site to the European Commission, 
leveraging the UL representation in Brussels and utilizing all available means. 

 
 
Mission 3 : Contribute to the development of all activities of the European Strategy Support Service. 

 
As part of this role, you will: 

• Collaborate with other developers, actively contributing to a multidisciplinary environment  

• Play an active role in the collective efforts of the service, aiming for continuous improvement  

• Work closely with other departments, divisions, or services involved, such as Project Engineering, International 
Relations, etc.  

• Regularly and transparently report to your hierarchical supervisor and other relevant stakeholders within the 
Lorraine site, as needed  

• Represent the service and its supervisor when required 

 
 
 
 
 
 

http://www.univ-lorraine.fr/TRAVAILLER-A-L-UL


WWW.UNIV-LORRAINE.FR/TRAVAILLER-A-L-UL 
 
 

 
 
 
 
PROFILE SOUGHT: 
 
 
  

You have a solid educational background with a higher education degree in exact sciences, social sciences, and/or political 
sciences, as well as a demonstrated interest or experience in one of the specific thematic fields (minimum level: master's 
degree or engineering degree). You have the ability to work in a multidisciplinary, international environment and to build 
interdisciplinary knowledge. 
Experience in a similar role in a public or private organization can be an additional asset. 

 

Knowledge in one or more of the following areas would be appreciated:  
 

• Understanding of European policies and institutions 

• Knowledge of the key challenges in research and innovation partnerships 

• Familiarity with the specific thematic field (see list): either through relevant education or significant experience in 
these areas 
 

Operational skill 

 
• Strong English proficiency with excellent oral fluency and proven writing skills (minimum C1 certification required). 

• Strong analytical skills: ability to analyse complex contexts and extract key insights. 
 
Autres compétences opérationnelles fortement souhaitées (par ordre d’importance) 
 

• Commitment and tenacity: determination to achieve results.  
• Ability to report and communicate effectively.  

• Pragmatism and results-oriented mindset.  

• Ability to prioritize tasks and manage emergencies.  

• Meeting facilitation skills.  

• Diligence and attention to detail.  

• Simultaneous management of multiple activities. 
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WHEN JOINING THE UNIVERSITY OF LORRAINE, YOU WILL BENEFIT FROM: 

 
• Minimum of 45 days of annual leave from the first year.  

• Access to social welfare benefits (contribution to transportation expenses, sustainable mobility package, childcare 
assistance, etc.).  

• Access to physical and sports activities offered by the University (https://sport.univ-lorraine.fr).  

• Opportunities for professional development within the organization (competitions, mobility, continuous training, and 
career paths).  

• Possibility of regular and/or occasional teleworking days, based on service requirements and organization, with no 
seniority condition. 

• Contribution of €15/month towards supplementary health insurance 
 
 

 
 
 
 
 

     

universality creativity reflexivity solidarity responsability 

 
 
 
 
 

TO APPLY :  

Send your CV, the certification for the required English level, an example of a professional or 
educational written document and also a motivation letter to drh-recrutement-contact@univ-

lorraine.fr specifying the job reference number: 2023-1272112 
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